

EINGEGANGEN

- 2. Dez. 2011

Fritz Krebs  
Bungertweg 18  
8450 Andelfingen  
Tel.: 052 317 13 80  
E-Mail: [krebslandolt@bluewin.ch](mailto:krebslandolt@bluewin.ch)

Andelfingen, 30. November 2011

Herr  
J. Grau  
Präsident der Regionalkonferenz  
Geschäftsstelle Zürich Nordost  
Gemeindeverwaltung Trüllikon  
Diessenhoferstrasse 11  
8466 Trüllikon

#### **Zweite RK – Sitzung, Wahl der Fachgruppenmitglieder**

Sehr geehrter Herr Präsident  
Werte Mitglieder der Leitungsgruppe

Mit meinem Votum an der zweiten RK Sitzung (siehe Protokoll), bat ich die Vollversammlung den Mitgliederbestand pro Fachgruppe nicht über 14 aufzustocken und der, von der Leitungsgruppe im Internet veröffentlichten, vorliegenden Zusammensetzung zuzustimmen. Aufgrund der Reaktion aus dem Gremium bin ich der Meinung, mein Votum kam gut an! Die darauf folgenden Abstimmungen / Wahlen verliefen danach, trotz Anträgen zur Ernennung von zusätzlichen Mitgliedern, eindeutig gemäss meinem Votum.

Ich finde es sehr deplatziert und unverständlich, dass ein Mitglied der Leitungsgruppe, die notabene den Vorschlag ausgearbeitet hat nachträglich feststellt, dass eine Vertretung der Region Schaffhausen in der Gruppe Oberflächenanlagen vergessen ging! Zumal die gemeldeten Interessenten im Internet für jedermann ersichtlich waren. Mit dem, trotz der klaren Fachgruppenwahl, sehr hektisch eingebrachten Wiedererwägungsantrag ein bis zwei Schaffhauser Delegierte zu suchen, finde ich das Vorgehen den nicht berücksichtigten Zusatzernennungen gegenüber äusserst unfair. Dieses öffnet Tür und Tor für weitere Nominations-Erhöhen in den Fachgruppen.

Aus meiner beruflichen Erfahrung ist eine Gruppe von 11 Personen für eine Teamarbeit genügend. Mit der Erhöhung auf 14 oder noch mehr Teilnehmer wird eine Konsensfindung sehr schwierig bzw. immer unwahrscheinlicher!

Ich möchte deshalb der nächsten Vollversammlung beantragen, dass die Anzahl Mitglieder in den Fachgruppen auf 14 Personen beschränkt wird.

Die Vertretung der Region Schaffhausen könnte wie folgt sichergestellt werden:

1. Freiwilliger Verzicht eines bereits gewählten Mitgliedes zu Gunsten eines Schaffhauser Vertreters ,  
oder
2. durch Delegation an ein gewähltes Mitglied.

Im Weiteren erwarte ich, dass das Leitungsteam einheitlich und im Kollegialprinzip auftritt.

Bei grossen Differenzen wird der Mehrheitsbeschluss vorgetragen und die Minderheitsmeinung muss erwähnt werden.

Mit freundlichen Grüssen



Fritz Krebs